

Freilich es ist keine nicht genügend, das man
seine Arbeit schafft, man muss auch noch für den
Greco sorgen, der davon etwas in die Welt
hinaus posse. Und nun gar bei dieser Aus-
gabe der Constitutionen, wer sieht dem Bande
gleich an, welche Höhe und Arbeit darin steckt.
Der einzige, der mir noch ein Wort darüber ge-
schrieben hat, war der treffliche Höhlbaum,
der es kurz vor seinem allzufrihen Tode getan.

Wie Sie sehen, als der Druck flott voran
und der Text von Bd. III (wahrscheinlich bis auf
den letzten Bogen des Supplements, der ja ohnehin
wird stehen bleiben müssen) wird der Plenarver-
sammlung bereits vorliegen. Sie können